## LE JEUNE INDÉPENDANT

## **MERCREDI 3 DECEMBRE 2008**

L'Algérie se prépare à lutter contre les drogues de synthèse Près de 120 cadres et officiers en formation

LES TRAVAUX du séminaire de formation sur la détection et la répression des droques de synthèse (droques synthétisées artificiellement contrairement aux droques végétales, dont le cannabis, l'opium ou la cocaïne) ont débuté, hier, à l'Ecole supérieure de la police, à Alger. Ce séminaire, qui prendra fin demain, est organisé à l'initiative de l'Office national de lutte contre la drogue et la toxicomanie (ONLCDT) et organisé dans le cadre du programme d'action 2008 du réseau méditerranéen de coopération dans le domaine de la lutte contre la droque (MedNET), coordonné par le groupe Pompidou du Conseil de l'Europe et encadré par des experts algériens et étrangers. Cette formation, qui se déroule en séances plénières et en ateliers, comporte un volet théorique destiné à 107 cadres concernés par la répression et un volet pratique destiné à sept cadres de la Direction générale de la Sûreté nationale et de la Gendarmerie nationale.

«Les drogues de synthèse qui ont envahi plusieurs pays ne sont pas répandues en Algérie», a déclaré le premier responsable de l'ONLCDT, cité par l'APS. La libre circulation des biens et des personnes pourrait favoriser l'entrée éventuelle de cette forme de drogue en Algérie, selon des experts participant à ce séminaire. «L'Algérie doit d'ores et déjà prendre ses précautions», a-t-il ajouté.

Il est à noter que le réseau MedNET tiendra sa sixième réunion le 10 juin 2009 à Paris, M. A.